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 ５月１１日（土）に令和最初となる体育大会を行いました。来年度の創立100周年

に向け、初めて人文字や全校ダンスを取り入れたマスゲームに挑戦し、今までの練習の

成果を発揮することができた素晴らしい体育大会となりました。松橋西支援学校上益城

分教室の生徒さんも両団に参加し、一緒に盛り上がりました。来賓の方々、地域、保護

者の皆様、応援ありがとうございました。ぜひ来年度の体育大会もご期待ください！ 
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★今後の生徒会行事★ 

6/12 生徒会役員選挙 

6/21 生徒総会 

10/25、26 青垣祭 

学校行事の予定や 

写真はﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞを 

ご覧ください。 

青団団長 平川 愛華（湖東中） 
 ヒヤッとした時もあったけれど、午後の部で団のみんなが頑

張ってくれたおかげで、見事逆転優勝ができました！ 

 応援してくださった方々も本当にありがとうございました。 

赤団団長 髙田 一翔（御船中） 
 今年の体育大会はとても楽しくて最高の 

体育大会でした。楽しい体育大会になった 

のは、しっかりと協力してくれたみなさん 

のおかげです。私についてきてくれた赤団 

のみんなに感謝しています。  

創立100周年に向け、甲佐高校の絆MAX！～体育大会～ 

マスゲーム 

団幕 

短い期間でしたが頑張りました！ 

俵差し 

甲佐高１番の力持ち！ 新競技!大盛況!! 

綱引き 

大人の本気には勝てませんでした 

騎馬リレー 

台風の目 

竹取物語 

女の負けられない戦い 

鮎の川上り 

人文字で９９年の歴史を振り返りました 

キュートな女子ダンス♥ 

百足競走 

ニラあられゲット! 



 

 

  

 ニラの山ができました！ 

 私が総文祭に出品する作品は、H30年度前期コン

テストで入選した『カタワレ時』という写真です。

この写真を撮ろうと思ったきっかけは、自宅から見

える夕焼けがいつも以上にとてもきれいで、色合い

も魅力的だったので思わず撮ってしまいました。毎

回きれいな夕日が見える中、今回の作品は自分の中

でも特別感があるので、ぜひいろんな人に見てもら

えたら嬉しいなと思います。 

カルチャー倶楽部 部長 牛島あおい（御船中出身） 

 高校総体（5/31～6/5）にバドミントン部、バレー部、テニス部の３つの部が参加、総合文化

祭（5/31・6/1）にはカルチャー倶楽部から写真と美術部から作品の出展、野球部は美里大

会（5/31～6/2）に出場、商業部からは2名がワープロ競技大会（6/9）に出場します。      

甲佐高生のがんばりへの応援をよろしくお願いします！！ 

生徒達の学校での様子をぜひ見に来てください！ 

6月１０日（月） ３限目 音楽（2-2）、 ６限目 現代社会（1-1･2） 

１２日（水） ２限目 体育（3年）  の研究授業を行います。 

お気軽にご来校ください♪ 

 テニス部は２５日に男子硬式テニス

シングルスに出場します。１回戦の対

戦校は、多治見先生率いる水俣高校で

す。今まで練習した成果を見せられる

よう、頑張ります。 

テニス部主将 赤﨑天翔（甲佐中出身） 

 美里大会は夏の大会までの最後の

大会なので、悔いのないよう戦ってい

きたいと思っています。これまでの公

式戦では、優勝することができていま

せん。夏の大会につなげるためにも、

この美里大会は絶対に優勝します。 

野球部主将 堅島涼平 

（下益城城南中出身） 

 バドミントン部は人数が少ないです

が、高校総体に向けて毎日練習を頑

張ってきました。５月３１日～６月２

日に男女個人戦と男子団体戦に出場し

ます。応援よろしくお願いします。 

ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ部主将 穴井恵太（嘉島中出身） 

 ５月３１日から県立劇場で行われる総文

祭に出展します。去年、第４３回熊本県高

等学校美術展で優良賞を受賞した作品で

す。良かったら見に来てください。 

美術部 坂本亜優（阿蘇西原中出身） 

 初めてワープロ大会に出場するので緊張して

いますが、精一杯頑張りたいと思います。応援

よろしくお願いします。 

 渓村奈那（甲佐中出身） 

 私は、千原台高校であるワープロ競技大会に

参加します。商業部では、入賞を目標に日々練

習に励んでいます。パソコン入力の技術を磨き

正確に原稿を読み取り、一文字でも多く早く入

力したいです。頑張ります。 

          櫻井怜依（出水南中出身） 

 高校総体では声を出し、一つ一つの

プレーを大事にしてボールをつなげて

いこうと思います。サーブを確実に入

れて、サーブカットはセッターに返

し、少しでも多く相手に攻撃していこ

うと思います。日頃の練習の成果を活

かして頑張りたいと思います。 

バレー部主将 後藤彩乃（砥用中出身） 

    ☝このポスターは、公営塾「あゆみ学舎」宣伝部の 

       井藤君（２年）がデザインしました。 

平日の夕方から行う「イブニング

学校説明会」を今年も行います。 

第 １ 回 目 は、６ 月 ２ ７ 日（木）        

１８時から１時間程度です。 

どうぞお気軽にご来校ください♪ 

  ５月１５日、ビジネス情報科２年生がニ

ラの収穫を行いました。甲佐町でニラを栽

培されている境さんのご厚意で、ニラの収

穫に挑戦し、ニラの手触りや色の鮮やか

さ、重量、そして香りを感じることができ

ました。収穫後は、福祉教養コースの生徒

とニラの選別、洗浄の作業を行いました。

このニラを使って甲佐町ブランド「こうさ

んもん」に認定された「ニラみそあら

れ」、「ニラえびあられ」に続く次のヒッ

ト商品の開発に取り組みます！ 


